

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.814 \* CEUTA Sábado 1 Febrero de 1947 \* EJEMPLAR: 40 CMS

AYER HIZO UN AÑO  
que murió el general  
**ORGAZ**



Ayer hizo un año del fallecimiento del general Orgaz. Para todos los españoles, esta fecha tendrá una significación especial, pero para nosotros, los que con él convivimos y supimos de su lucha para la consecución de un Protectorado mejor, tiene la nota triste de la corteza de que nunca más lo veremos, con su gesto firme de bravo militar, al frente de sus mejores soldados y rigiendo los destinos de esa Zona feliz.

Murió el general cuando el Estado español, tras de relevarle en su cargo de Alto Comisario, le ponía al frente del Alto Estado Mayor.

Al recordarle hoy, en torno a su gloriosa figura unámonos todos para implorar al Todopoderoso por el alma del hombre que todo lo dió al servicio de Dios, España y Marruecos.

## Defensa de España en la CAMARA DE DIPUTADOS DE CHILE

Fernández Larrain demostró la corrección de los españoles en el pasado conflicto

El único peligro para la paz del mundo es el régimen soviético

Santiago de Chile, 31. -- El vicepresidente del Partido Conservador, Sergio Fernández Larrain, ha hablado durante hora y media en la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados para contestar al informe del ministro de Relaciones acerca del caso de España.

El diputado señor Fernández Larrain, analizó jurídicamente el principio de no intervención, que afirmó, continúa en vigor.

Sostuvo también que no había existido la supuesta ayuda germa-

nitalliana a los españoles durante su guerra civil para contrarrestar la intervención soviética en la zona roja. Tras de defender la corrección de España durante el pasado conflicto mundial, el diputado conservador atacó a fondo el régimen soviético al que calificó de verdadero y único peligro para la paz del mundo.

La comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de los Diputados editará los discursos íntegros del vicepresidente del Partido Conservador. -- EFE.

## CONSEJO DE MINISTROS bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 31. -- En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado en la tarde de ayer bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado. Fueron aprobadas las siguientes disposiciones:

Presidencia. -- Orden acordada en el Consejo de ministros por la que se constituye la Comisión interministerial encargada de aplicar los preceptos de la Ley de Defensa del Libro Español.

Asuntos Exteriores. -- Decreto por el que se autoriza al Instituto Nacional de la Vivienda y al Instituto de Crédito para la Recon-

strucción Nacional para otorgar sus beneficios a las viviendas que el Ministerio construya con destino a su personal en Madrid.

Gobernación. -- Decretos por los que se constituyen las Comisiones Superiores de Ordenación Urbana de la provincia de Gerona, de la provincia de Lérida y de la provincia de Guadalajara.

Decreto por el que se aprueba el Reglamento de procedimiento administrativo del Ministerio de la Gobernación. Expediente por el que se propone el ingreso de Mequinenza y cuatro pueblos más en la agrupación intermunicipal establecida por la Diputación Provincial de Zaragoza y aproba-

da por decreto de dos de noviembre de 1943, para obras de abastecimiento de aguas y saneamiento. Aprobación de proyectos de obras en pueblos adoptados por la suma de 19.953.408'56 pesetas.

Ejército. -- Decreto por el que se declara de urgente ejecución las obras de construcción de la Academia de Ingenieros en Burgos. Decreto por el que se transmite a doña Gracia Carderera Calleja y doña Vicenta Hernando Martín las pensiones causadas por don Mariano Miranda Carderera y don Marcelino Martín Hernando, respectivamente. Expedientes de trámite.

Marina. -- Decreto sobre revisión de precios de obras dependientes de la Marina. Decretos y expedientes de trámite.

Aire. -- Expediente de calificada excepción para créditos correspondientes al año 1946 destinados a las instalaciones de servicios condicionales de redes aéreas (Pasa a la página 6.)

## Conversaciones anglobirmanas en Londres

El Gobierno inglés ha decidido aceptar una forma transitoria de gobierno en Birmania, mediante la cual este país pueda conseguir la independencia.

En la foto, vemos al jefe de la delegación birmana U-Aung-San, en compañía del primer ministro inglés, mister Clement Attlee y de sir Stafford Cripps.



## Solemne clausura de la VII reunión anual del Consejo Superior de Investigaciones Científicas

S. E. el Jefe del Estado presidió el acto, haciendo entrega de los diplomas a los investigadores premiados

## El ministro de Educación Nacional pronunció un gran discurso

Madrid, 31. -- Con asistencia de S. E. el Jefe del Estado se ha celebrado esta mañana la solemne sesión de clausura de la VII reunión anual del Pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Al acto, celebrado en el salón central del edificio del Consejo asistieron entre otras personalidades el presidente de las Cortes, ministros de Asuntos Exteriores, Sr. Martín Artajo; del Ejército, general Dávila; de Marina, almirante Regalado; del Aire, general González Gallarza; de Justicia, Sr. Fernández Cuesta; de Obras Públicas, Sr. Fernández Ladreda; de Justicia, señor Suances; de Trabajo, Sr. Girón; presidente del Consejo de Estado, señor Callojo; presidente del Tribunal de Cuentas señor

Aunós; Nuncio apostólico, monseñor Cicognani; obispos de Madrid-Alcalá, Tuy y León, embajadores de Portugal y de la Argentina, subsecretario de Educación Nacional y otras personalidades.

Su Excelencia el Jefe del Estado llegó al edificio a las doce y veinte de la mañana acompañado de los jefes de las Casas Militar y Civil, general Martín Alonso y Sr. Fuertes. Fue acompañado por el capitán general de la primera región teniente general Muñoz Grandes pasando revista a la compañía de Infantería del Ministerio del Ejército que le rindió honores. Inmediatamente después al pie de la escalinata del edificio del Consejo fue saludado por el ministro de Edu-

cación Nacional, Sr. Ibáñez Martín, y jerarquías del Consejo de

(Pasa a la página 5.)

## Debate en los Comunes sobre Palestina

### CHURCHILL DIRIGIO UNA VIOLENTA CRITICA AL GOBIERNO

Pidió la adopción de energicas medidas y la entrega del mandato de Tierra Santa a la ONU, a menos que Estados Unidos quieran compartir la responsabilidad

«Si seguimos con la actual política, no debemos extrañarnos de que llegue el día en que las autoridades británicas sean apedreadas y humilladas»

Londres, 31. -- El jefe de la oposición, Winston Churchill, ha pronunciado un discurso en la Cámara de los Comunes durante la celebración del debate acerca de Palestina.

Pidió la adopción de medidas energicas por parte de las autoridades inglesas, mientras estas mantengan el mandato que les fué conferido en dicho país, con el fin de que no se produzcan nuevas humillaciones. Al mismo tiempo pidió la entrega del mandato a la ONU, a menos que los Estados Unidos accedan a compartir las medidas de responsabilidad del Gobierno de Tierra Santa.

Churchill inició su discurso con una violenta crítica del Gobierno por su política en Palesti-

na. Subrayó que los extremistas judíos han conseguido acobardar al Gabinete de Londres "que ha dado al mundo una sensación de impotencia para dejar que la justicia siga su curso, bajo la amenaza de que varios rehenes serían asesinados". El jefe de la oposición se preguntó a continuación que curso hubiera seguido la guerra si el pueblo británico se hubiera dejado acobardar de la misma manera.

Insistió seguidamente en que mientras se adopte una decisión, el Gobierno debe dejar bien patente que la voluntad del Estado no se doblega "ante bandidos y asesinos". "Me desagrada mucho la lucha contra los judíos --agregó--, pero ya que hay que sostenerla debemos hacerlo como hombres. Si seguimos con la actual política no debemos extrañarnos que llegue el día en que las autoridades británicas sean apaleadas y humilladas".

Churchill pidió después al Gobierno que entregue el mandato de Palestina a las Naciones Unidas, a menos que los Estados Unidos accedan a compartir las medidas de responsabilidad del gobierno de Tierra Santa.

Respecto a las posibilidades de la solución del problema, Churchill dijo que la única alternativa es que la Conferencia que actualmente se celebre en Londres tenga éxito y los ingleses puedan imponer el arreglo que consideren oportuno. A menos que esta Conferencia logre tal solución --dijo-- debemos advertir que los Estados Unidos están obligados a compartir nuestras responsabilidades. Si no se muestran dispuestos a ello, el mandato debe ser entregado a las Naciones Unidas.

Finalmente subrayó que Gran Bretaña, si no encuentra el apoyo que necesita debe retirar todas sus fuerzas militares de Tierra Santa, aunque con ello se provoque la guerra civil entre árabes y judíos, y rechazó la afirmación de que esas tropas deben permanecer allí por razones estratégicas. "La responsabilidad de impedir la guerra civil debe estar a cargo de las Naciones Unidas y no de un país agobiado de compromisos y atacado por otros. Creo --continuó-- que es demasiado echar esta carga sobre nuestros hombros. ¿De qué sirve gastar millones de libras al año y mantener 100.000 hombres fuera de sus hogares?"

El jefe de la oposición terminó su intervención expresando la esperanza de que el Gobierno no adopte medidas energicas para impedir que le dominen elementos terroristas.--EFE.

Intervención del secretario de Colonias : : : : : :

Londres, 31. -- Después de Churchill, hizo una corta declaración en los Comunes el secretario de Colonias, Creech Jones. Rechazó las acusaciones de Churchill y dijo que el jefe de las fuerzas inglesas en Palestina había seguido un procedimiento legítimo al aceptar la petición del abogado del judío condenado a muerte, aunque éste se negó a firmarla. Expuso la política del Gobierno inglés y negó que existan divergencias entre las administraciones militar y civil.--EFE.

(Pasa a la página 6.)

# APOLO

Temporada de estreno 1946-47  
Hoy sábado, grandioso estreno de la 20.ª Grandioso estreno de la 20.ª Grandioso estreno de la 20.ª  
Sesión continúa desde las 5.

## LAURA

La quintaesencia de la femi-  
nidad, admirada por todos los  
hombres.

## LAURA

La deseada.

## LAURA

Inaccesible

## LAURA

La más extraña historia de amor  
jamás llevada a la pantalla.  
No deje de ver hoy en APOLO  
este gran film policíaco.

Próximamente

### CRISTOBAL COLON

La maravillosa epopeya del  
descubrimiento de América.

# VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

1.º de febrero, sábado.—San-  
tos Ignacio, Ceclio, obispos;  
Pionio, mártires; Severo, Pabolo,  
obispos; Efrén, diácono; Brigi-  
da, Veridiana, vírgenes. Mañana  
empiezan los siete domingos a  
San José.

### ACCION CATOLICA

Mañana domingo, día 2, cele-  
brará la Rama de Hombres de  
Acción Católica, el día de retiro,  
correspondiente al mes de febre-  
ro actual. A las nueve y quince  
tendrá lugar la Misa de Comuni-  
ón general, en la Santa Iglesia  
Catedral y a las once los demás  
actos en la capilla del Colegio  
de las Religiosas Concepcionistas,  
debiendo asistir tanto a la Misa  
como a estos, todos los miem-  
bros activos y aquellos que aún  
no siéndolo lo deseen.

### MARIAS DE LOS SAGRARIOS CALVARIOS

El próximo lunes día 3, ce-  
lebrarán las Marias de los Sa-  
grarios Calvarios, sus cultos del  
presente mes, teniendo lugar en  
la capilla del colegio de las Re-  
ligiosas Concepcionistas. La misa  
a las ocho y treinta y los demás  
actos a las cinco de la tarde.

### LOS SIETE DOMINGOS DE SAN JOSE

En la iglesia de San Francisco  
(Padres Agustinos) y como ya he-  
mos anunciado darán comienzo  
mañana, los cultos de los siete  
domingos en honor del bendito  
Patriarca San José. A las ocho,  
se celebrará la Misa de Comuni-  
ón general y por la tarde a  
las siete y treinta, exposición ma-  
yor del Santísimo, Rosario, ejer-  
cicio de los siete domingos, ben-  
dición y reserva.

### MUJERES DE ACCION CATOLICA

La Rama de Mujeres de Ac-  
ción Católica, tendrán los actos  
del día de retiro, el lunes 3 del  
corriente, celebrándose la Santa  
Misa a las ocho y media de la

# A propuesta del Alcalde se va a montar un dispensario en la Barriada del Príncipe Alfonso

La incrementación del vecinda-  
rio de la populosa barriada del  
Príncipe Alfonso, desde hace ya  
mucho tiempo venía haciendo sen-  
tir la necesidad de que en ella se  
montase un dispensario en el que  
pudiesen ser atendidos los casos  
de urgencia de enfermedad o ac-  
cidentes, dada la distancia a que  
se encuentra la barriada de la  
ciudad, y los escasos medios de  
locomoción que por ahora existen.  
Los buenos propósitos del  
Ayuntamiento, no habían podido  
verse cumplidos por diferentes  
circunstancias, que no son del  
caso enumerar; pero el introdu-  
cir esta imprescindible mejora  
fue la obsesión de la Permanente  
de nuestro Ayuntamiento, y muy

especialmente del alcalde don  
José Rojas Feigenspan.

En la última sesión municipal  
celebrada, nuestra primera auto-  
ridad municipal abordó resuelta-  
mente la cuestión en una de sus  
mociones, poniendo de relieve la  
urgente necesidad de hacerlo, y  
poniendo la solución adecuada.

Para ello, propuso que fuese  
elevado el edificio que existe en  
la barriada, dedicado a comedor  
de Auxilio Social, al objeto de  
proporcionar vivienda a la maes-  
tra de párvulos, y al mismo tiem-  
po, se aprovecharía la ocasión  
de aumentando la construcción,  
poder dedicar unas habitaciones  
para cuartelillo de la Guardia Ci-  
vil.

Con ello se conseguiría queda-  
se libre el pabellón que ocupa en  
la actualidad el destacamento de  
la Benemérita Institución y se  
podría disponer libremente de él  
para hacer la instalación del  
mencionado dispensario, dotándo-  
de a la vez de casi vivienda para  
que fuese ocupado por el prac-  
ticante que sea designado para  
atender dichos servicios.

La propuesta del señor alcal-  
de, fué aceptada con gran entu-  
siasmo por los tenientes de alcal-  
de que asistieron a la sesión, ha-  
biendo quedado por consiguien-  
te aprobada la propuesta de que  
inmediatamente ha de ser des-  
alojado el pabellón que actual-  
mente ocupa la Guardia Civil, se  
proceda a hacer en él las obras  
necesarias para que pueda ser in-  
stalado un dispensario dotado de  
material y elementos sanitarios  
precisos para que un practican-  
te que se designe en su día, cuya  
concesión implicaría la obliga-  
ción imprescindible de vivir en  
la barriada, ocupando el pabe-  
llón que al efecto se le prepara-  
ría, para atender en el acto los  
casos de urgencia que se presen-  
ten. Después la ambulancia pue-  
de recoger al herido, para ser  
trasladado al Hospital o Clínica  
de Urgencia, en donde se le prac-  
tique la cura definitiva.

La feliz iniciativa de nuestro  
alcalde, merecerá al ser conocida  
los mayores elogios, puesto que  
la necesidad latente que se sen-  
tía de una tal resolución era es-  
perada con impaciencia.

mañana y el ejercicio de la tarde  
a las cinco, ambos actos en la  
capilla del colegio de Religiosas  
Concepcionistas, de la calle Mil-  
lán Astray.

### HIJAS DE MARIA

Mañana domingo, en la igle-  
sia de San Francisco, tendrán la  
Misa de Comunión general la  
Asociación de Hijas de María, cuyo  
acto es a las nueve y al que  
deben asistir todas las asociadas,  
con la insignia.

### MISAS PARA MANANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las  
8 y 11, rezadas; a las 9 y 15,  
cantada.

Parroquia de Santa María de  
los Remedios: a las 6, 8, y 11,  
rezadas; a las 9:30 cantada por  
las juventes de Acción Cató-  
lica.

Parroquia del Sagario (Vir-  
gen de África): a las 8 y 30,  
rezada; a las 10 y 15, en  
honor de Nuestra Señora de  
Montserrat, cantada por coros de  
hijos de Cataluña, y a las 12, re-  
zada.

Iglesia de San Francisco (Pa-  
dres Agustinos): a las 8, 9, 10,  
11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del  
Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barria-  
da de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Ildefonso (ba-  
rriada del Príncipe): a las 11  
y 30.

Iglesia de Todos los Santos  
(barriada de la Almadra): a  
las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz  
Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Reli-  
giosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Hogar de Nuestra  
Señora de África (barriada de Ja-  
dú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal  
(Colegio de Religiosas de la calle  
Millán Astray): a las 10.

Capilla de la Clínica del Doc-  
tor Ostalé: a las 8.

### SANTORAL PARA MANANA

2 de febrero, domingo de Sep-  
tuagésima.—La Purificación de  
Nuestra Señora.—Santos Catali-  
na de Ricci, vírgen; Cornelio,  
Centurión, Lorenzo, Flósculo, obis-  
pos; Cándido, Fortunato, Felicia-  
no, Firmo, Aproniano, mártires.

# EDICTO

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD

HACE SABER: Que en cumpli-  
miento de lo preceptuado en el  
artículo 88 del Decreto de 25  
de Enero de 1946, va a proce-  
derse por este Ilustre Ayunta-  
miento a la formación del Regis-  
tro Municipal que servirá de ba-  
se para la exacción del arbitrio  
sobre solares sin edificar y, a  
este efecto, se concede un plazo  
que terminará el día veintiocho  
de febrero próximo, para que  
los respectivos propietarios o sus  
representantes legales, se presen-  
ten en la Secretaría de este Ayun-  
tamiento, durante las horas há-  
biles de oficina, declaración jur-  
ada por cada uno de los sola-  
res que posean en que conste  
la superficie, valor y lugar de  
emplazamiento, cuyos impresos  
les serán facilitados gratuita-  
mente en dicha oficina.

Tendrán la consideración de  
solares a los efectos de este  
arbitrio todos los terrenos encla-  
vados dentro del término munici-  
pal susceptibles de edificación,  
que no sean de uso público, siem-  
pre que tengan uno o más de  
sus lados formando línea de fa-  
chada a una o más vías públi-  
cas o particulares o trozos de  
las mismas que estén urbaniza-  
dos o, por lo menos, tengan ser-  
vicios de alumbrado o encanta-  
do de acera o afirmado. En las  
manzanas, cuyas calles circun-  
dantes no estén todas abiertas y  
urbanizadas, solo tributará co-  
mo solar una faja de terreno  
que tenga por línea la de la fa-  
chada a la vía o trozo de vía que  
esté urbanizada con un fondo  
igual al de la manzana en pro-  
yecto.

Los valores que a los terrenos  
fijen los propietarios, con la  
comprobación que pueda hacer la  
Administración Municipal, servirán  
de base para el tributo, así  
como para todos los demás efec-  
tos legales, incluso para la ex-  
propiación forzosa si a ello hu-  
biere lugar.

La falta de declaración den-  
tro del término fijado lleva apa-  
rejada la imposición de multas  
y la aceptación por el propieta-  
rio del valor que sea fijado por  
el Ayuntamiento a todos los efec-  
tos determinados en el párrafo  
anterior.

Solo serán baja del padrón so-  
bre solares aquellos terrenos que  
hayan sido edificados desde el  
momento en que sean ocupados  
por sus inquilinos.

Los terrenos que los propie-  
tarios no incluyan en el padrón  
referido, no tendrán la conside-  
ración de finca urbana ni podrán  
ser vendidos por metros cuadra-  
dos, estimándose el hecho de ver-  
ificarlo como defraudación del  
arbitrio, incurriéndose en la co-  
rrespondiente sanción.

Terminado el padrón se expon-  
drá al público para oír reclama-  
ciones y una vez transcurrido el  
plazo no serán atendidas ninguna  
de las que se produzcan.

Venciendo el 15 de Mayo pró-  
ximo el plazo concedido por la  
ley de igual fecha de 1945 para  
la construcción por sus propie-  
tarios de los solares existentes,  
se tendrá muy en cuenta, para  
la valoración de los que confor-  
me a dicha disposición se expro-  
pien, las valoraciones de los in-  
teresados a los efectos de este  
arbitrio.

Lo que se hace público para  
general conocimiento.  
Ceuta, 30 de Enero de 1947.  
José Rojas Feigenspan.



"Un programa de la 20.ª temp-  
orada de su cine preferido"

HOY SABADO desde las 5.

**AVISO**  
Por no haberse recibido la película  
**AUDIENCIA PUBLICA**  
que teníamos anunciada para hoy,  
se retrasa su proyección.

HOY ¡El disloque de la gracia!  
¡Un estreno para desternillarse  
de risa!

De nuevo ante ustedes más  
graciosos que nunca:



DISTRIBUCION CHAMARTIN DIRECCION ERLE C. KENTON

¡Más cómica que la más có-  
mica que usted recuerde de  
ABBOTT-COSTELLO!

Próximamente:  
Paola Bárbara-José Nieto y Al-  
fredo Navarro en

### AUDIENCIA PUBLICA

¡ATENCIÓN A ESTOS NOMBRES!

Joan Bennett  
Henry Fonda  
**VIDAS SIN RUMBO**  
20th Century Fox.

Loretta Young  
Ronald Colman  
**CHINA**  
Paramount-Mercurio

Claudette Colbert  
Jennifer Jones  
**DESDE QUE TE FUISTE**  
United Artists-Procines.

Rosalind Russell  
Ray Milland  
**LOS MILLICHOS DE ELENA**  
Columbia Films

# Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Continúa desde las 5.  
SABADO 1  
La divertidísima comedia de  
ambiente español, cante y baile,  
por la magistral estrella  
PAQUITA DE RONDA  
en

# Una gilana en México

Mañana, domingo, gran éxito:  
**MI ILUSION ES UN MARIDO**

**LA ESMERALDA**  
COMPRA: BRILLANTES, ORO,  
PLATA, PLATINO, ANTIGUE-  
DADES Y PAPELETAS MONTE  
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1  
CEUTA

# Ayuntamiento de Ceuta

### NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

A partir de hoy, la ración de  
pan blanco con un peso de 250  
gramos, que se venda en panade-  
rias, despachos y demás estable-  
cimientos del ramo, se expend-  
rá al público a razón de 1'30 pe-  
setas ración.

El mismo servido a domicilio  
tendrá un aumento en ración de  
cinco céntimos, para pago de to-  
dos los gastos que origina este  
servicio.

Lo que se hace público para  
general conocimiento.  
Ceuta, 1 de Febrero de 1947.  
EL PRESIDENTE,  
Efigenio Jiménez.

**Recordatorios**  
en la imprenta FARO

**Dr. Enrique Ostalé**  
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
TELEFONO 5-1-3 FALANGE ESPAOLA 11

**PLUS ULTRA**  
COMPANIA ANONIMA DE SEGUROS GENERALES  
Agencia General  
PARA CEUTA Y ZONA OCCIDENTAL DE MARRUECOS  
Viuda é hijos Enrique Delgado Villalba  
CEUTA Calvo Sotelo, núm. 20. Teléfono, núm. 174 Apartado, núm. 20  
TETUAN General Sanjurjo, núm. 1. Teléfono, núm. 320  
Telegramas "Endelvilla"

**Sentido lallecimiento**

En Madrid, donde residía actualmente, dejó de existir ayer a una edad muy avanzada y tras de penosa enfermedad el virtuoso sacerdote don Filomeno García Arrazola, apreciado en Ceuta, donde hace algún tiempo desempeñó el cargo de capellán del Hogar de Nuestra Señora de África.

La triste noticia ha de causar gran aflicción en cuantas personas conocen a la familia doliente, por las grandes dotes de bondad que poseía el finado que había sabido captarse incontables afectos.

A las numerosas demostraciones de pésame que están recibiendo los señores de García Arrazola, y especialmente el hermano del extinto, don Vicente, que se encuentra en Madrid, unimos la sincera expresión de nuestra más profunda condolencia deseándoles resignación para sobrellevar pérdida tan dolorosa e irreparable.

**Subdelegación de Hacienda**

**INTERVENCION**

**CLASES PASIVAS**

Se pone en conocimiento de los perceptores de haberes de Clases Pasivas que se efectuará el pago por esta Subdelegación, durante los días 1, 3 y 4 con arreglo al siguiente orden:

Día 1: Jubilados, remuneratorias, retirados de guerra, retirados extraordinarios.

Día 3: Montepío civil Montepío militar.

Día 4: Todas las nóminas.

Será condición indispensable para el cobro, la presentación del carnet de identidad o poder administrativo.

El Subdelegado de Hacienda.

**Especialistas del Ejército**

En el Diario Oficial del Ministerio del Ejército de 12 de Enero de 1947 se anuncia concurso para proveer 50 plazas de Alumnos Mecánicos Electricistas de la "rama B" (Transmisiones), entre los españoles solteros o viudos sin hijos, de edad comprendida entre los dieciocho y veinticinco años inclusive. Presentación de instancias en el Ministerio del Ejército (Dirección General de Recrutamiento y Personal) hasta fin de Febrero. Examen previo elemental el 15 de Marzo en las Jefaturas de Transmisiones más próximas al domicilio del interesado, sitas en El Pardo (Madrid), Sevilla, Valencia, Barcelona, Zaragoza, San Se-

bastián, Valladolid, Salamanca, La Coruña, Palma de Mallorca, Mahón, Las Palmas, Tenerife, Ceuta, Melilla y Vitor (América). Los admitidos se presentarán en el Parque Central de Transmisiones El Pardo (Madrid) el 15 de Abril para realizar el Curso, haciendo el viaje por cuenta de Estado y con derecho a haberes y pluses reglamentarios. Para detalles dirigirse a las Jefaturas de Transmisiones antes mencionadas o a la Jefatura de Transmisiones del Ejército, Amaniel 39, Madrid.

**Tarjetas de visita. Cartas. Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO**



**EL NIÑO  
Pepito Ruiz Martín**

ha subido al cielo a los diecisiete meses de edad

(Q. S. G. G.)

Sus afligidos: padres, don Antonio Ruiz (del Comercio de esta Plaza) y doña Rocio Martín; abuelos, doña Eleuteria González, don Antonio Martín y doña Eloisa Corrales; tíos, don Enrique, doña Encarnación, doña Luciana, doña Amparo Ruiz González, doña Antonia, doña Carmen y don Manuel Martín Corrales; tío político, don José González Vega (de la Policía Armada), primos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivía: Campo Exterior.—Barriada Príncipe Alfonso. El duelo se organizará a las 13,30 en el Puente del Santo Cristo.

**La gracia en el cine**

Cuando se proyecta una película de la celeberrima pareja ABBOTT-COSTELLO son muchos los que se preguntan: ¿quién es Abbott, el gracioso o el otro...? ¡Señores! ¡que eso es tirar con bala! Nosotros contestando a esa pregunta diremos: Costello es el "gordo" y Abbott es el "otro". ¡Así está mejor! Porque ¿quién nos puede asegurar que en realidad, en privado, el gracioso, el original sea el "larguirucho" y que por conveniencia artística tenga que representarlo Costello? ¡Pudiera ser!

Lo que sí se ve claramente —y en esto no hay lugar a dudas— es que la pareja ABBOTT-COSTELLO está formada a conciencia: el uno largote y destartado, sin gracia, el otro regordete y bonachón —a veces casi inocente— y siempre travieso y jocoso. Siendo así, ABBOTT-COSTELLO se complementan. Con el contraste producen la carcajada o las carcajadas, así en plural, que es lo que ocurre cuando se presencian las archidespampanantes aventuras de MI CABALLO MURIO, la más reciente película de ellos llegada a España y todavía no estrenada en Madrid.

MI CABALLO MURIO (sin música de tango) producida por la Universal y presentada por Chamartín es sin duda de ningún género lo más gracioso conocido hasta el día de Loo ABBOTT y Lou COSTELLO, habiendo dicho un crítico yanqui refiriéndose a ella, que la palabra adecuada para encomiarla no había sido todavía inventada, por resultar pálidus todos los elogios existentes en el diccionario.

Las buenas películas, al parecer, llegan por rachas y la Empresa del CERVANTES sigue aprovechándola y haciendo partícipes de ella a los espectadores. HOY SABADO se estrena en CERVANTES esta nueva gran película: MI CABALLO MURIO con la que reirán a carcajadas, tantísimo,

mo, que cuando la vean les proveerá de optimismo por mucho tiempo. Sino, ¡al tiempo!

**Información del Ayuntamiento**

Después de haber sido sustanciados los correspondientes expedientes por la Alcaldía, han sido impuestas las siguientes sanciones:

Pesetas 50, a José Galindo Zamora, por rifa clandestina; pesetas 200, a José Luque Barea, por falta de peso; pesetas 50, a Diego Sedeno, por venta con precio abusivo; pesetas 10, a Africa Sánchez Moreno, por jugar un hijo a la pelota en la vía pública; pesetas 10, a Concepción Ríos, por la misma causa que la anterior.

**Regimiento Infantería Oviedo numero 63 (Carros de Combate)**

**AVISO**

Declarado desierto el concurso anunciado para el suministro de víveres de este Cuerpo se procede a anunciar nuevo concurso. Las ofertas deberán ser entregadas en sobre cerrado y lacrado en la Oficina de Mando de este Regimiento antes de las 12 horas del día 15 del próximo mes de Febrero.

Los pliegos de condiciones podrán ser examinados en la "Subjursa" que el Depósito de Víveres de este Cuerpo tiene en el Cuartel de Marina (Capitán del Depósito de Víveres..



EL SEÑOR

**D. Filomeno García Arrazola**

(PRESBITERO)

Falleció en Madrid el día 31 de Enero de 1947, a los 77 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: hermanos, don Vicente, doña Alfonso, don Arcadio y don Federico (ausentes); hermana política, doña Elvira López, sobrinos, primos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades una oración por el eterno descanso del alma del finado.

Vivía en Madrid: Hoyo del Manzanares núm. 1 (Colonia del Pilar)



BALONCESTO

Actividades de la sección femenina de F.E.T. y de las J. O. N. S.

El domingo comienza un nuevo e interesantísimo torneo, primer campeonato territorial de Juventudes Femeninas

La gran labor, que en el aspecto deportivo realiza la Sección Femenina de FET y de las JONS va a culminar con la organización de varios torneos de distintos deportes en fecha muy próxima.

Esto deducimos de nuestra charla con la Regidora Territorial de Prensa y Propaganda, camarada María Elena. Con su simpatía habitual, nos va informando de todo ese complicado mecanismo que supone la organización de Campeonatos. El primero de ellos, nos dice, comienza el próximo domingo.

Se trata del I Campeonato Territorial de Juventudes Femeninas. Se han formado 2 categorías, A. y B. compuestas por camaradas de 10 a 14 años la primera, y de 15 a 17 la segunda.

Categoría A.—Zona Occidental: Tetuán y Ceuta.

Categoría A.—Zona Oriental: Melilla y Villa Nador.

Jugarán entre sí a una sola vuelta, por Zonas y los vencedores se enfrentarán en una final.

Categoría B.—Zona Occidental: Larache y Tetuán.

Categoría B.—Zona Oriental: Melilla, Villa Sanjurjo (escuelas) y V. Sanjurjo (flechas).

En esta categoría, se adoptará el mismo sistema.

Ahora indagamos las fechas en que se jugarán estos encuentros que se presentan interesantísimos y que tanto contribuirán a la divulgación del baloncesto, el deporte por excelencia. Son estas.

CATEGORIA A.

2 de febrero: Melilla-Villa Nador.

9 de febrero: Tetuán-Ceuta. Final: 23 de febrero en Tetuán.

CATEGORIA B.

2 de febrero: Melilla-V. Sanjurjo (F).

9 de febrero: Tetuán-Larache. 16 de febrero: V. Sanjurjo (E)-Melilla y V. Sanjurjo (E)-Villa Sanjurjo (F).

Los 88 clubs que tomarán parte en el Torneo de Clasificación

Dando comienzo el domingo el Torneo de Clasificación a Tercera División; creemos interesante ofrecer a nuestros aficionados los equipos que, formando doce grupos, han de participar en el mismo. Son los siguientes:

Grupo primero: Orensana, Santiago, Lemos, Betanzos, Juvencia, Avilés, Caudal y Langreanu.

Grupo segundo: Gijónés, Ponferradina, C. Popular, Maestranza León, Juvenil, Berbes, Galicia y Turista.

Grupo tercero: Erandio, Barreda, Durango, Sestao, M. Arérea de Logroño, Mirandés e Izarra.

Grupo cuarto: Logroñés, Unión Irún, Alavés, Tolosa, Rayo. Torrealega, Guecho y Santoña.

Grupo quinto: Lérida, Huesca, Escoriaza, Belchite, Gersona, Sans, Tortosa y Tarrasa.

Grupo sexto: San Martín Iguajua, Granollers, Reus, Numancia, Tudelano, Mequinenza y Tauste. Grupo séptimo: Atl. Baleares, Constancia, Sueca, Imperial, Eldense, Crevillente y Gimnástica Abad.

Grupo octavo: Cartagena, Orihuela, Cieza, Játiva, Acero y Saguntino.

Grupo noveno: Segoviana, Avila, Talavera, Ferroviaria, Mediodía y Alcázar.

Grupo décimo: Toledo Plus Ultra, Manchego, Conquense, Alas Cacerfeño, Zamora y Béjar.

Grupo once: Badajoz Egabrense, Atlético Tetuán, Algeciras, Balompédica linense y A'mería.

Grupo doce: Ceuta, San Fernando, Antequerano, Larache, Corja, Electromecánica, Calavera y Linares.

El miércoles 19, sobre el escenario del Cervantes, presentará «EL FARO» SU FESTIVAL ARTISTICO

Desde Tetuán, recibimos demandas de localidades

Ya tenemos concretada la fecha en que presentaremos el festival tan esperado. El miércoles día 19 del actual, sobre el escenario del Teatro Cervantes, adornado con sus mejores galas, podrá nuestro público presenciar ese maravilloso conjunto artístico que los aficionados y artistas locales han preparado para ellos.

Pocos días faltan en verdad, para que esa fecha sea señalada en el calendario del aficionado como la que de mejor y más grato recuerdo quedará.

Mientras llega el momento sigamos comentando el entusiasmo existente que no decae un solo

instante. Sin que en la Redacción podamos hacer aún apartados de localidades, no cesa un momento la llegada de público. El teléfono nos trae voces conocidas solicitando localidades. No importa el número de fila más o menos alejada. Lo que se persigue es la localidad.

Una nota simpática es la que de Tetuán nos llegan noticias constantes de apartados de entradas. Y estas son, las que de momento estamos reservando, ya que esos buenos amigos tetuanes merecen todo cuanto de nosotros soliciten.

Con esto queda demostrado que no es ya solo en Ceuta donde reina animación sino que en las Pinaas vecinas también la afición entusiasta desea aportar su ayuda. ¡Así se hace!

Y nada más, por hoy. Ya tenemos la fecha, faltan poquísimos días para empezar la venta de localidades, siguan los ensayos y el éxito lo aseguran todos. ¿Qué más se puede decir?

Cabello dirigirá el encuentro Ceuta-Coria de mañana en Alfonso Murube

Para dirigir el partido que correspondiente al Torneo de Clasificación jugarán mañana domingo en el Estadio Alfonso Murube los excelentes equipos del Coria C. F. y Ceuta S. D. ha sido designado el colegiado señor Cabello.

Recordatorios DIFERENTES MODELOS en la imprenta FARO

HOY APOLO HOY GRAN ESTRENO

GENE TIERNEY DANA ANDREWS CLIFTON WEBB VINCENT PRICE JUDITH ANDERSON

Director OTTO PREMINGER



Una extraña historia de amor y de crimen

A petición del público se seguirá proyectando el NO-DO 208 que trae entre otras interesantes noticias el primer partido del San Lorenzo de Almagro y la tierra vista más de 100 kilómetros de altura desde una bomba volante.



El hundimiento del pasado jueves

El propietario del edificio se encuentra detenido

Ampliamos detalles sobre el desgraciado accidente del pasado jueves que costó la vida a dos personas.

Dada la hora del accidente la familia que habitaba la casa, se encontraba en el interior del edificio.

El cabeza de familia, don Juan González Hermoso, de 34 años, se encontraba en la cama aquejado de pasajera dolencia, y al precipitarse sobre él los escombros le produjeron la muerte, como asimismo también a la madre política del anteriormente citado, doña Isabel Muñoz Casado de Ibañez.

También resultaron con heridas de pronóstico reservado Juana y Dolores Ducala, de 47 y 46 años, también de Algeciras, e hijos el resto de la familia, con puesta de un hijo y dos hijas, como asimismo el novio de una de ellas, que también se encontraba en la casa.

Al lugar del accidente acudió inmediatamente el gobernador militar del Campo de Gibraltar Excmo. Sr. general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco; el alcalde de la ciudad, don Manuel Baleraola y Soler; jefe de Estado Mayor, coronel Lamo; comisario accidental de Policía, inspector Sr. Buendía; Jmó. Sr. juez de Instrucción, señor Verde y funcionarios del referido juzgado; capitán de la Policía Armada, señor Cuesta; comandante de Ingenieros, señor Facio; perito apajador municipal, Sr. Montes y otras autoridades y Sres. que con toda diligencia ordenaron los trabajos de desmbrro y auxilio de

las víctimas, aunque desgraciadamente, los dos anteriormente citados fueron extraídos cadáveres.

La finca, que se ha derrumbado en parte sobre la otra casa, es propiedad de don Rafael Ballester Otero, el cual quedó en la Comisaría de Policía a disposición de las autoridades en espera que las ulteriores diligencias que se practiquen ya que la finca estaba denunciada como ruinoso parcialmente, desde el año 1942 y en el de 1944 fué declarada en ruina total.

Dada la hora en que se produjo el derrumbamiento y lo centrado del lugar, una gran cantidad de curiosos se congregó en las inmediaciones, a pesar de la fuerte lluvia que caía.

En la mañana del viernes pasó ante la autoridad judicial el señor Ballester Otero.

LA FUNCION SOLEMNE EN HONOR DE SAN JUAN BOSCO

Como habíamos anunciado, en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, se celebró en la mañana de ayer, a las 9, una solemne función religiosa, como finis a los solemnísimos cultos que se han venido desarrollando en la misma.

El templo se encontraba totalmente ocupado por una enorme cantidad de fieles, que también en gran número se acercaron a la Mesa Eucarística

La cátedra sagrada fué ocupada por el muy Rvdo. Padre SS don Eduardo Villar Reina, coadjutor de dicha parroquia y consillario de la Asociación de Tarascios, el que con su acostumbrada



Estadio Alfonso Murube

El domingo 2. A las 3,45

TORNEO DE CLASIFICACION DE TERCERA DIVISION

CORIA C. F.

S. D. CEUTA



## La familia real inglesa emprende su viaje a la Unión Surafricana

### El acorazado «Vanguard» zarpará esta mañana de Portsmouth escoltado por un portaviones y dos cruceros

### Durante el trayecto ferroviario se adoptaron extraordinarias precauciones de vigilancia. En la estación de Waterloo fueron despedidas las reales personas por el Gobierno

Londres, 31.—La familia real inglesa ha salido de esta capital en la primera etapa de su viaje que durará 10 semanas a la Unión Surafricana.

Poco antes de las dos y media de la tarde, el rey Jorge, la reina Isabel y las princesas Isabel y Margarita salieron del Palacio de Buckingham en automóviles, en los que se trasladaron a la estación de Waterloo, para tomar el tren especial de Portsmouth, donde embarcarán rumbo a la Unión Surafricana en el acorazado «Vanguard».

Numerosas personas presenciaron el desfile de la comitiva.

Es el primer viaje oficial que realiza la familia real desde que los reyes visitaron Estados Unidos y Canadá en el año 1929, durante la guerra. El monarca efectuó algunos viajes para visitar diversas zonas militares.

En la estación de Waterloo, los reyes y las princesas fueron saludados por la duquesa de Kent y el Gobierno, al frente del cual se hallaba el primer ministro, Attlee.—EFE.

#### Extraordinarias precauciones de vigilancia

Londres, 31.—A lo largo de la vía ferroviaria que conduce a Portsmouth y por donde había de pasar el tren especial que lleva a la familia real se han tomado grandes precauciones. En los andenes de todas las estaciones, numerosos policías impiden que se aproxime gentes a las vías con el fin de que no se cometa un acto de sabotaje. En los puentes y a lo largo de la vía patrullas de policías vigilan continuamente.—EFE.

#### Un portaviones y dos cruceros escoltan al acorazado

Londres, 31.—A bordo del acorazado «Vanguard» es el que realizará el viaje a la Unión Surafricana la familia real, sólo se encuentra un pequeño grupo de corresponsales ingleses. Otros muchos de diversas nacionalidades saldrán el lunes en dos aviones para llegar a la ciudad de Cabo el 9 de febrero y esperar allí la llegada de la familia real y acompañarla en su viaje a través del país.

El acorazado zarpará de Portsmouth con la marea de la mañana y los barcos surtos en el puerto

harán las salvas de ordenanza. Le darán escolta el portaviones «Impacable» y los cruceros «Diamante» y «Cleopatra».—EFE.

#### Un poema en honor de la familia real inglesa

Londres, 31.—El laureado poeta John Masefield ha publicado un poema con motivo de la salida de la familia real inglesa para la Unión Surafricana.—EFE.

## Debate en la Cámara de los Comunes

(Viene de la primera).

«El Gobierno británico no tiene ninguna autoridad en Palestina», dice Oliver Stanley

Londres, 31.—El secretario de Colonias del Gobierno de coalición británico del tiempo de la guerra, el conservador Oliver Stanley, ha afirmado en los Comunes que la única posibilidad de éxito que tiene la política inglesa en Palestina se la brinda el ejercicio de la autoridad con resolución y mano firme. Stanley acusó al Gobierno por su aparente debilidad y afirmó que, aunque no hay duda de otras razones aconsejadas lo que se ha hecho, lo cierto es que los terroristas han conseguido con los días secuestros recientemente llevados a cabo, lo que precisamente querían conseguir. Añadió que antes que seguir sufriendo humillaciones de esa clase, más valdría a los británicos abandonar Palestina. El ex-ministro dijo que desde hace dieciocho meses no ha tenido el Gobierno una política definida con respecto a Palestina.

A continuación expresó, en nombre de la oposición, estos deseos: Que la Conferencia que actualmente se celebra sobre Palestina sea la última; que no se traduzca su resultado en encargar de la cuestión a un nuevo organismo y que sea seguida de una declaración terminante de la política que va a seguirse. «Cualquiera que fuere esa política —dijo— será preferible a la carencia de política.

Después de rendir tributo a la conducta de las tropas británicas

### MEJICO

#### Un sobrino de Avila Camacho, acusado de asesinato

Méjico, 31.—Luis Manuel Avila Blindec, hijo del finado Máximo Avila Camacho, y sobrino del ex presidente de Méjico, Manuel Avila Camacho, ha sido acusado en unión de otras dos personas, José González y Armando Armenta, de haber dado muerte a María Teresa Bonfigli de Richardi. Esta, resultó muerta a causa de los disparos hechos por unos individuos contra el auto móvil en que iba con el actor cine Jorge Vélez, y su esposa, viuda de Maximino Avila Camacho.

Parece ser que los agresores intentaban asesinar a Vélez. Avila Blinder junto con los otros miembros de la familia de Avila, se oponían al matrimonio de dicha viuda con el actor Vélez, pe-

ro la boda se celebró el año pasado.

González, el chófer de Vélez ha confesado que había recibido dos mil pesos por avisar la hora exacta en que Vélez y su esposa irían al aeropuerto donde habían de tomar el avión para trasladarse a Nueva York, de paso para Europa.

Armenta, ha confesado haber atentado anteriormente contra Vélez.—EFE.

### BOLIVIA

#### Vuelve la normalidad a Potosí

La Paz, 31.—Ha vuelto a restablecerse la normalidad en Potosí, incorporándose de nuevo a su trabajo los obreros de los periódicos y los mineros.

Se dice que la presión de la opinión pública ha obligado tanto a los empresarios como a los trabajadores a encontrar solución a la huelga.

El ministro de la Gobernación, comunica que los mineros de Potosí han entrado en contacto con las autoridades declarando que fueran arrastrados a la huelga por los mineros del M. N. R.—

#### Las víctimas de los sucesos de Potosí

La Paz, 31.—Oficialmente se comunica que los muertos en los recientes sucesos de Potosí ascienden a 20 y a 30 los heridos, entre las fuerzas leales y los sediciosos.

La mayor parte de los heridos lo fueron por el mal empleo de los barrenos que estallaron en manos de los propios agresores.—EFE.

### EL SALVADOR

#### Llega la misión económica argentina

San Salvador, 31.—Presidida por el senador Diego Luis Moliner, la misión económica argentina, llegó al aeropuerto de Lopando siendo recibida por el subsecretario de Relaciones Exteriores, jefe del Protocolo, funcionarios, encargado de Negocios y periodistas, así como numeroso público.

Hoy presentará sus credenciales al ministro de Relaciones Exteriores en la sala de la Cancillería y esta tarde, Moliner recibirá a los periodistas.—EFE.

## El San Lorenzo de Almagro derrota al F. C. de Oporto, por 9 a 4

### Los argentinos hicieron una espléndida exhibición de juego

Lisboa, 31.—En Oporto se jugó en la tarde de hoy el anunciado partido entre el Fútbol Club de Oporto y el San Lorenzo de Almagro. Vencieron los argentinos por nueve tantos a cuatro, después de una verdadera exhibición realizada ante los 30.000 espectadores que llenaban el Estadio de Lima.

Bajo el arbitraje del inglés Wiltshire, que dirigió también el España Portugal, los equipos se alinearon: Oporto: Zarrinaga; Alfredo, Guilhen; Joaquin, Somo, Carvalho; Lourenco, Araujo, Correia Dias. Gómez da Acosta y Catolino.

San Lorenzo de Almagro: Blazina; Vanzini, Basso; Zubieta, Crecco, Colombo; Imbelloni, Farró, Pontoni, Martín y Silva.

Llovió durante toda la mañana y el terreno se encontraba en condiciones desfavorables para los argentinos.

El primer tiempo terminó con la ventaja argentina de 3 a 2, habiendo perdido la delantera forastera muchas ocasiones de marcar.

En la segunda parte el San Lorenzo da una magnífica lección al Oporto produciendo asombro a los espectadores.

El partido terminó con el resultado de 9 a 4 sin que los espectadores hayan podido reaccionar ante la auténtica exhibición platense.

## Gibraltar

#### Los buzos encuentran un cráneo humano

La Línea de la Concepción, 31.—Unos buzos que limpiaban el dique número dos del arsenal de Gibraltar, se encontraron un cráneo humano que no presentaba señales de fractura, y al que solo le faltaba la mandíbula inferior. No se han encontrado más restos.

Se supone que se trata de alguno de los numerosos muertos durante los bombardeos que sufrieron los buques ingleses cuando la pasada guerra, en el puerto de Gibraltar.—CIFRA.

Trabajo.—Orden aprobada en Consejo de ministros por la que se acuerdan varias subvenciones para mitigar el paro obrero.

## Consejo de ministros

(Viene de la primera).

y rutas transoceánicas por un total de 17.447.433'39 pesetas.

Justicia.—Decreto por el que se nombra secretario de la Sala Tercera del Tribunal Supremo a don Rafael González Besada y caballero secretario de gobierno de la Audiencia Territorial de Madrid. Expedientes de personal del Cuerpo de Prisiones. Expedientes de indulto y libertad condicional.

Hacienda.—Decreto sobre anticipo del Tesoro al fondo de compensación. Decreto por el que se

dictan normas para el estudio y fallo por el Tribunal de Cuentas de las cuentas pendientes de examen y de las que en lo sucesivo se remitan. Expedientes de trámite y personal.

Industria y Comercio.—Expedientes y asuntos de trámite.

Obras Públicas.—Decretos por los que se autoriza al ministro de Obras Públicas para la celebración de la subasta de mejora de la conducción del Jaque del

Marqués de Mondéjar (Granada) y de las obras de desagüe del río Guadamar (Sevilla). Decreto por el que se nombra presidente del Consejo de Administración de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles a don Rafael Benjumea Burin. Decreto por el que se

nombran consejeros en el Consejo de Administración de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles a don José Moreno Osorio, don Pedro González Bueno,

don Carlos Botín Pojanco, don Eduardo Alfonso Quintanilla don Eduardo Merelo Llacera, don Andrés Moreno García, don Víctor Antola Galardi, don José María Lapuerta y de las Pozas, don José Benante de Cela, don Lorenzo Justiniano Casado García, don

Rafael Rubio y Martínez Corera y don José Luna Martínez. Expedientes sobre declaración de fuerza mayor por perjuicios de materiales acopiados por el contratista «Ferrocarriles y Construcciones A. B. C.» en las obras de la sección tercera del F. C. de

Baeza a Utiel.

ES UNA PELICULA QUE LE HARA REIR A CARCAJADAS Y  
LE PROVEERA DE OPTIMISMO POR MUCHO TIEMPO  
¡PARA DESTERNILLARSE DE RISA!



**BUD ABBOTT y LOU COSTELLO**  
GRACE McDONALD \* CECIL KELLAWAY \* EUGENE PALLETTE

en **Mi caballo murió**

DIRECCION: ERLE C. KENTON

# HOY